



RINGKASAN

DINAR NABILA ALYA TASYA. Sistem Akuntansi Penjualan atas Jasa Konstruksi pada PT Modern Surya Jaya. *The Sales Accounting System of Construction Service at PT Modern Surya Jaya*. Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Pertumbuhan ekonomi yang pesat dapat mendorong para kontraktor untuk selalu bersaing dan mengeksploitasi strateginya untuk tetap eksis dalam dunia bisnis. Karena adanya persaingan memungkinkan dari setiap kontraktor untuk saling menonjolkan dan mencari terobosan serta penemuan baru yang bertujuan untuk memberikan hasil dan inovasinya sebaik mungkin kepada konsumen sehingga mampu menguasai pangsa pasar.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan kebijakan sistem akuntansi penjualan, menguraikan fungsi yang terkait dengan sistem akuntansi penjualan atas jasa konstruksi pada PT Modern Surya Jaya, menjelaskan dokumen dan catatan yang digunakan terkait sistem akuntansi penjualan atas jasa konstruksi pada PT Modern Surya Jaya, serta komponen-komponen pengendalian internal menurut Mulyadi yang diterapkan dalam sistem akuntansi penjualan atas jasa konstruksi pada PT Modern Surya Jaya. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

PT Modern Surya Jaya merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dibidang jasa konstruksi di Indonesia. Perusahaan memiliki kantor yang tersebar di beberapa daerah yaitu di Jakarta, Surabaya, Semarang, dan Mataram. PT Modern Surya Jaya melakukan unsur-unsur pengendalian internal diantaranya adalah struktur organisasi yang memisahkan tanggung jawab fungsional secara tegas, sistem wewenang dan prosedur pencatatan yang memberikan perlindungan yang cukup terhadap kekayaan, pendapatan, biaya, dan utang, praktik yang sehat dalam melaksanakan tugas dan fungsi setiap organisasi, dan karyawan yang mutunya sesuai dengan tanggung jawab. Dengan dilakukannya unsur-unsur tersebut menandakan PT Modern Surya Jaya telah menerapkan sebuah sistem pengendalian internal.

Perusahaan dalam menjalankan kegiatan usahanya belum didukung oleh pengendalian internal yang baik. Dilihat dari karyawan yang belum menerapkan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik, masih terdapat kesalahan dalam pencatatan karena masih dalam proses pembaharuan ke sistem aplikasi akuntansi, dan belum memiliki audit internal. Alangkah lebih baik jika perusahaan lebih menegaskan kepada karyawan yang belum menerapkan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik, memperhatikan pencatatannya agar terhindar dari kesalahan yang ada, dan memiliki audit internal dan membuat jadwal khusus untuk melakukan audit internal sehingga kecurangan ataupun kesalahan yang terjadi pada perusahaan langsung dapat ditanggulangi.

Kata kunci: Sistem, Akuntansi, Penjualan, Konstruksi, dan Pengendalian Internal

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.